

		UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ALAUDDIN MAKASSAR				PERIODE			
		FAKULTAS	EKONOMI DAN BISNIS ISLAM			2018-2019			
		PROGRAM STUDI	PERBANKAN SYARIAH (S1)						
		RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER							
NAMA MATA KULIAH	KODE	Rumpun MK	Bobot (sks)	SEMESTER	TANGGAL REVISI	NO.DOKUMEN			
LEMBAGA KEUANGAN SYARIAH NON BANK	PSY 2250		2	IV					
PENGESAHAN		DOSEN	TANDA TANGAN	KPS	TANDA TANGAN				
				DR. Amiruddin K., M.E.					
CAPAIAN PEMBELAJARAN	CP-Prodi	1. Mampu memahami materi yang berkaitan dengan Lembaga Keuangan Syariah non Bank 2. Mampu mengenal dan memahami analisis-analisis yang digunakan dalam tata kelola Lembaga Keuangan Syariah non Bank 3. Mampu menyusun argumen berdasarkan pandangan kritis dan beretika berkaitan dengan MK 4. Mampu memberikan argumen kritis atas fakta, konsep, prinsip, teori yang ilmiah dan beretika berkaitan dengan MK 5. Mampu mengembangkan kurikulum Mata Kuliah Lembaga Keuangan Syariah Non Bank							
	CP-MK	1. Mampu menyelesaikan tugas-tugas mata kuliah secara mandiri dan kelompok 2. Mampu menguasai konsep dasar dalam tata kelola Lembaga Keuangan Syariah non Bank 3. Mampu menyajikan konsep dasar tata kelola Lembaga Keuangan Syariah non Bank dan membuat contoh pengaplikasiannya. 4. Mahasiswa terampil dalam menyajikan data tata kelola Lembaga Keuangan Syariah non Bank 5. Mahasiswa memiliki sikap tanggung jawab, berani mengkomunikasikan ide dalam diskusi kelas dan diskusi kelompok, dan kerjasama kelompok.							
DESKRIPSI MATA KULIAH	Mata Kuliah ini mencakup Macam-macam lembaga keuangan, Kosep dasar ekonomi Islam, LKS, distribusi pembiayaan syariah, Asuransi syariah, Qardul Hasan, pegadaian syariah, BMT, pasar modal syariah, pembiayaan syariah, BAZNAS, dan yang terakhir pembahasan mengenai Modan Ventura.								
PRASYARAT									
TGL	Pertemuan Ke	Materi Pembelajaran	No. Kompetensi	PEMBELAJARAN		PENILAIAN			
				Strategi Pembelajaran/STiES	Unit Tugas Mahasiswa	Indikator Penilaian	Bobot Penilaian (%)	Durasi (Menit)	Kode Referensi
	1	RPS matakuliah dan panduan penugasan		Perkenalan diri dan Pemahaman mendasar Lembaga Keuangan Syariah non Bank	Menelaah silabus dan memberi masukan dalam rangka perbaikan desain pembelajaran	Memetakan arah pelaksanaan perkuliahan untuk membuat kesepakatan tentang model pembelajaran serta penilaian proses dan hasil belajar		2 x 50 Menit	RPS
	2	Macam-macam Lembaga Keuangan	1 dan 2	Diskusi Terbimbing	Reviewe Kritis	Kemampuan memahami definisi Lembaga Keuangan, manfaat manfaat Lembaga Keuangan , keunggulan kompetitif, dan tata kelola Lembaga Keuangan.	3	2 x 50 Menit	1
	3	Konsep Dasar Ekonomi Islam	3	Diskusi Terbimbing	Reviewe Kritis	Dapat memahami dan menjelaskan tetang Konsep Dasar Ekonomi Islam serta penganlikasian kosep tersebut dalam dunia lembaga keuangan.	3	2 x 50 Menit	1

	4	Lembaga Keuangan Bank Syariah	4	Diskusi Terbimbing	Reviewe Kritis	Mampu memahami dan menjelaskan tentang visi, misi, tujuan dan sasaran Lembaga Keuangan Syariah	3	2 x 50 Menit	1 dan 2
	5	Distribusi (Pembiayaan Syariah)	5	Diskusi Terbimbing	Reviewe Kritis	Dapat menjelaskan konsep distribusi dan alur mekanismenya dalam suatu Lembaga Keuangan syariah.	3	2 x 50 Menit	1 dan 2
	6	Asuransi Syariah	6	Diskusi Terbimbing	Reviewe Kritis	Mampu menjelaskan tentang definisi Asuransi Syariah, pengaplikasiannya dalam produk LKS dan contoh produk Asuransi Syariah dalam LKS.	3	2 x 50 Menit	2 dan 3
	7	Qardul Hasan	7	Diskusi Terbimbing	Reviewe Kritis	Mampu menjelaskan tentang definisi dan pengaplikasian Qardul Hasan dalam LKS	5	2 x 50 Menit	2 dan 3
	8	Ujian Tengah Semester	1,2,3,4,5,6,7	Tes Tertulis			15	90 Menit	
	9	Pegadaian Syariah	8	Diskusi Terbimbing	Reviewe Kritis	Mampu menganalisa tantangan tata kelola bisnis Pegadaian Syariah, peluang dan tantangan, dan manfaat Pagadaian Syariah.	5	2 x 50 Menit	1
	10	BMT	9	Diskusi Terbimbing	Reviewe Kritis	mengetahui dan memahami bagaimana tata kelola BMT dan peluang serta tantangan BMT sebagai salah satu LKS non Bank di Indonesia.	5	2 x 50 Menit	2 dan 4
	11	Pasar Modal Syariah	10	Diskusi Terbimbing	Reviewe Kritis	mampu memahami dan membuat presentase skala mini sebagai contoh untuk memahami konsep dasar Pasar Modal Syariah.	5	2 x 50 Menit	2 dan 4

	12	Asuransi Syariah (Lanjutan)	11	Diskusi Terbimbing	Reviewe Kritis	Mampu menganalisa peluang dan tantanga produk Asuransi Syariah dan contoh produk Asuransi Syariah dalam LKS.	5	2 x 50 Menit	3 dan 4
	13	Pembiayaan Syariah	12	Diskusi Terbimbing	Reviewe Kritis	Mampu memahami segmentasi pasar Pembiayaan Syariah dan strategi yang digunakan untuk menentukan target pasar, dan pemosisian produk.	5	2 x 50 Menit	4
	14	BAZNAS	13	Diskusi Terbimbing	Reviewe Kritis	Mampu pengetahui definisi, ruang lingkup, visi-misi, dan peluang dan tantanga BAZNAS dalam menjaga eksistensinya di Indonesia	5	2 x 50 Menit	4 dan 5
	15	Modal Ventura	14	Diskusi Terbimbing	Reviewe Kritis	Mampu mengetahui dan memahami devinisi dan pola kerja dalam Modal Ventura.	5	2 x 50 Menit	5
	16	Ujian Akhir Semester	8,9,10,11,12,13,14	Tes Tertulis			30	90 Menit	
REFERENSI			1. Rudianto Nur, Lembaga Keuangan Syariah Suatu Kajian Teoritis Proktis. Pustaka Setia. 2016.. 2. Muhammad, Manajemen Keuangan Syariah. Penerbit UPP STIM YKPN. 2016. 3. Anri Soemitra, Bank dan Lembaga Keuangan Syariah, Penerbut Kencana. Cet: VI. 2016. 4. Heri Sudarsono. Bank dan Keuangan Syariah Deskripsi dan Ilustrasi. Cet: IV Jakarta. 2017.. 5. Kasmir. Bank dan Lembaga Keuangan Lainnya. Rajawali Press. Jakarta. 2014.						

